

Patroli KRYD Someah Siang Antisipasi Gangguan Kamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Takokak

Cianjur - CIANJUR.NEWS.PAPER.CO.ID

Jul 3, 2024 - 11:22



Polres Cianjur Polda Jabar - Untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) seperti C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), geng motor, tawuran, serta gangguan kamtibmas lainnya, Polsek Takokak melaksanakan kegiatan Patroli KRYD Someah siang hari. Patroli ini dipimpin oleh

Aiptu Mahmudin, Kanit Binmas Polsek Takokak, pada hari Rabu, 3 Juli 2024.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menegaskan pentingnya kegiatan patroli ini untuk menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukumnya. "Patroli KRYD Someah ini adalah langkah preventif kami untuk mencegah terjadinya tindak kriminal dan gangguan kamtibmas lainnya. Kami berkomitmen untuk selalu hadir di tengah masyarakat guna memberikan rasa aman dan nyaman," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Aiptu Mahmudin bersama timnya melakukan patroli di berbagai titik rawan di wilayah hukum Polsek Takokak. Patroli ini tidak hanya bertujuan untuk mencegah tindak kriminal, tetapi juga untuk membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat serta memberikan himbauan kamtibmas.

"Kami melakukan patroli ini sebagai langkah proaktif untuk mengantisipasi berbagai potensi gangguan kamtibmas. Kami juga berinteraksi langsung dengan masyarakat untuk mendengar keluhan mereka dan memberikan edukasi mengenai pentingnya menjaga keamanan lingkungan," kata Aiptu Mahmudin.

Dalam kegiatan patroli ini, petugas juga berfokus pada pencegahan aksi geng motor dan tawuran yang sering meresahkan masyarakat. Dengan pendekatan yang humanis, diharapkan dapat menciptakan situasi yang kondusif dan mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat.

Masyarakat di wilayah hukum Polsek Takokak mengapresiasi kegiatan patroli ini dan merasa lebih tenang dengan kehadiran polisi yang secara aktif menjaga keamanan lingkungan. "Kami merasa lebih aman dengan adanya patroli ini. Kehadiran polisi di tengah-tengah kami sangat membantu dalam mencegah tindak kriminal," ujar salah satu warga.

Kegiatan Patroli KRYD Someah siang ini merupakan salah satu bentuk komitmen Polres Cianjur, khususnya Polsek Takokak, untuk terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Dengan kehadiran yang aktif dan pendekatan yang humanis, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan tenteram bagi seluruh masyarakat.